

志

磐田市立 豊田中学校
第1学年だより

No.33
平成29年11月22日発行

6/20 (火) ⑤⑥志「ようこそ先輩～豊中生と語る会～」

↓
10/11 (水) 志「地域探訪」(一日体験学習)

↓
11/17 (金) ⑤志「先輩授業」

専門学校を訪問した
3年生



先輩から学ぶ“こころざし”とは、..

最上級生である3年生が、自分の中学校生活を振り返りながら、「こころざし」とは何か、について、1年生に分かりやすく語ってくれました。以下、1年生たちの感想文を紹介します。

----- 志を早くもちたい

... 鈴木 拓海(1-1) -----

先輩授業では、先輩たち自身の「志」について教えてもらいました。志をもつことができたきっかけなどについても教えてもらいました。志の大切さがよく分かりました。僕も早く志をもてるようになりたいです。

----- 先輩方は、もう決めていました ... 平野 柚葉(1-2) -----

先輩方は、自分が希望する進路をもう決めていました。私は、将来の夢がまだはっきりと決まっていなくて、行きたい高校も決めていないので、これからしっかりと決めていきたいです。そして、学校行事を通して、志が決まったという先輩が多かったです。私も今の3年生のように立派な志と夢をもちたいです。

----- 小さいことでもいいから

... 三浦 夕奈(1-3) -----

先輩授業は、先輩にいろいろなことを聴くことができた、よい機会でした。志や勉強など、これからの学校生活に役立つ話をたくさん聴けました。その中でも、一番心に残っていることは、「小さなことでもいいから、自分の志に向かって努力していく」ということです。私はまだ、自分の志を見つけていません。志を見つけたときは、先輩が話してくれたように、しっかりと努力していこうと思います。

----- 感謝と、家族や友達の大切さ

... 大橋 真子(1-4) -----

「感謝と、家族や友達の大切さ」を先輩から、改めて教えてもらいました。先輩は、私が考えているよりも、もっと周りの人たちのことを大事に考えていることを知って、先輩のすごさを感じました。これからの私は、周りの人のことを大切にして生活したいです。

中学校生活を経験してきた先輩だからこそ、語るができる話を聴かせていただきました。



2学期、新人戦、好成績です。おめでとうございます。



厳しい練習を通して、 心身共にたくましく !!



西部地区新人ソフトテニス大会 団体戦 第5位、県大会へ

村松 夏希 (1-1)

団体戦は、チームみんなで戦うから面白い。楽しい。団体戦は、誰かだけが勝ちたいと思っけていても、みんなが同じ方向を向いていないと勝てません。新チーム結成の後、週末には、遠方の強豪チームと練習試合をしてきました。そして、西部大会では、雨に負けないように元気よくプレーできました。県大会では、声を出して応援し、みんなの一球を精一杯打ちたいです。そして、「よいチーム」になるように、先輩のサポートをしたいです。

渡部 日菜 (1-2)

テニスを始めて7か月が経ちました。入部した時はボールを追うことが精一杯でしたが、今はもうボールをしっかりとらえて打ち返すことができるようになりました。今回、団体戦での県大会出場は、顧問の先生方をはじめ、外部コーチの方の御指導のお陰だと思います。団体戦メンバーの1人として1本でも多く勝って、よい結果を残せるように頑張りたいです。

静岡県中学生新人陸上競技大会 女子1年100m 第8位 小永井 花 (1-3)

自己ベストを記録でき、自分の力を発揮できた大会でした。しかし、今までの練習を振りかえると、「もっと、〇〇〇できたのでは？」などと思うことがあります。今年の大大会のすべてを終えましたが、1つ1つの練習を大切に、来年はもっといい成績を残していきたいです。

11/20 (月) 学級対抗ドッチビー大会

“ルールを守る” から生まれる楽しさ !!

どのクラスも、わいわい楽しそうに参加していました。競技中は、たとえ当てられてもニコニコしていたお子さんもいる程でした。結果、内野から外野に出た生徒数が、1組と4組で同点になったので、優勝カップ争奪戦を行いました。4組が僅差で勝利しました。学年スローガンのように、1年生全体が「一心一体」となって“ルールを守ったからこそ”生まれた、楽しいドッチビー大会になりました。

以下のような記録でした。

第1位 4組、1組 … 優勝カップ争奪戦、
第3位以下 2組、3組 燃えましたね。



----- 胸がいっぱいになりました … 日向 優哉 (1-4)

4組が勝った時は、胸がいっぱいになりました。4組の団結力が深まったような感じがしました。これからは、この団結力を生かして、よりよいクラスを全員で築いていきたいです。

----- みんなで協力して楽しむ … 齊藤 優斗 (1-1) -----

4組と同じ人数になって優勝カップ争奪戦になりました。結果、負けてしまいました。1組のみんなで協力して楽しむことができました。2学期も残りわずかです。この経験を生かして、クラス全員でまとまりある授業、集中して授業に取り組みたいです。

【連絡事項】

先週、『災害による「避難準備・高齢者等避難開始」「避難勧告」「避難指示」の避難情報が発令された場合の対応基準について』を文書で配付しました。御確認ください。